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INDICAÇÃO
 
 
Sugere ao Governador do Estado e, por meio deste, ao
Secretário de Estado da Infraestrutura e Mobilidade para que
tome providências quanto a necessária restauração da SC-
114 na região de Itaiópolis.
 
 
O Deputado que esta subscreve, com amparo no art. 205 do

Regimento Interno, e considerando que:
 
- A SC-114, rodovia estadual que liga os municípios de

Itaiópolis e Santa Cecília, apresenta graves problemas em sua infraestrutura, tais como
buracos, falta de sinalização e redutores de velocidade, colocando em risco a
segurança dos motoristas e pedestres que transitam pela via;

 
- a população local tem sofrido com as más condições da

rodovia, que afetam o tráfego de veículos e o desenvolvimento econômico da região;
 
- a restauração da SC-114 é uma obra de responsabilidade

do governo estadual, que teve os pagamentos suspensos entre dezembro e março
deste ano, o que levou a uma paralisação dos trabalhos e atrasos na conclusão da
obra.

 
requer que seja encaminhada ao Governador do Estado e,

por meio deste, ao Secretário de Estado da Infraestrutura e Mobilidade, a seguinte
Indicação:

 
 
A Assembleia Legislativa do Estado de Santa Catarina

encaminha proposição do Deputado Sargento Lima que sugere a Vossa
Excelência a adoção de medidas urgentes para retomada imediata das obras de
restauração da SC-114, com a devida qualidade e fiscalização. Além disso,
solicita-se que sejam tomadas providências para que os pagamentos em atraso
sejam regularizados o mais breve possível, garantindo assim a continuidade dos
trabalhos e a conclusão da obra dentro dos prazos estabelecidos. Ressalta-se
ainda a importância de uma fiscalização rigorosa por parte dos responsáveis pela
obra e da Secretaria de Estado da Infraestrutura e Mobilidade, a fim de garantir a
qualidade dos serviços prestados e evitar atrasos e problemas futuros. Espera-se
que essa Indicação possa contribuir para solucionar os problemas enfrentados
pela população local e garantir que a SC-114 seja uma via segura e de qualidade
para todos os usuários. Atenciosamente, Deputado Mauro de Nadal � Presidente

 
 
Sala das Sessões, 
 
 
 
Deputado Sargento Lima
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